

JUSTISIA

Sambut HUT Bhayangkara ke 77, Polres Sumbawa Adakan Lomba Kebersihan Mako

Syafruddin Adi - SUMBAWA.WARTAJUSTISIA.COM

Jun 12, 2023 - 15:52



Sumbawa NTB - Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-77, Polres Sumbawa mengadakan lomba kebersihan tingkat Polsek jajaran, Senin (12/6/2023).

Tim Penilai lomba Kebersihan yang dipimpin langsung Kasi Kum Polres Sumbawa Iptu Felix Aji Priyono beserta Anggota Sikum Polres Sumbawa.

Kegiatan penilai kebersihan yang dilakukan oleh Tim Penilai tersebut dilakukan di 16 Polsek jajaran Polres Sumbawa yang di mana kegiatan tersebut di Nilai kebersihannya, Kerapian, kenyamanan serta estetika.

Tim penilai mengecek sikap tampang personil, kelengkapan administrasi dan memeriksa seluruh ruangan yang ada di Polsek jajaran, mulai dari ruangan kerja, ruang tahanan, ruang Kapolsek sampai dengan kamar kecil dan lingkungan sekitarnya.

Selanjutnya tim mengecek barang inventaris yang ada di Polsek jajaran dan berbagai sarana dan prasarana pendukung, seperti tersedianya tempat cuci tangan, hand sanitizer, serta pelayanan yang ramah dan cepat diberikan oleh petugas bagi masyarakat.

Ketua Tim Penilai Iptu Felix Aji Priyono menerangkan bahwa pelaksanaan penilaian lomba kebersihan mako telah berlangsung dari hari Sabtu 10 Juni 2023, dan hari ini pihaknya kembali melakukan penilaian, dimana dalam penilaian tersebut Tim Penilai di bagi menjadi 3 Tim.

"Penilaian dilakukan dari tanggal 10 hingga 12 juni 2023, dimana tim penilai dibagi menjadi 3 Tim untuk melakukan penilaian di masing-masing Polsek Jajaran Polres Sumbawa" ungkapnya.

Lebih lanjut, Terkait dengan Lomba Mako Polsek yang Presisi dalam Rangka menyabut Hut Bhayangkara ke-77 bagi Polsek Yang mendapat juara I nantinya akan mengikuti lomba di tingkat Polda dan tentunya nanti Tim Penilai nya yaitu dari Polda NTB yang akan menilai langsung.

Tambahnya bahwa tidak hanya sekedar lomba, namun melalui moment Hari Bhayangkara ke-77 ini, lomba kebersihan mako di harapkan dapat membentuk karakter kesatuan untuk memperhatikan kebersihan lingkungan, menata ruang kerja menjadi bersih, rapi dan indah, serta bagaimana kita memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. (Adb)